

Canal

UNED

CEMAV
Centro de
Medios
Audio-Visuales

FICHA TÉCNICA

Impresionismo: ¿Renacimiento o revolución?.

Programa de televisión. Fecha de emisión: 12-02-2010

Duración: 20' 51''

Hasta el próximo 22 de abril la Fundación Mapfre en Madrid ofrece una espléndida muestra dedicada al Impresionismo. Los llamados "Impresionistas" que rebuscaban en las últimas décadas del siglo XIX su identidad como grupo, supieron convertir las clásicas ideas compositivas, a través de una nueva mirada, en un renacer de las artes.

Intervienen:

Pablo Jiménez Burillo. Comisario General Exposición;
Amparo Serrano de Haro. Profesora Historia del Arte. UNED;
Guy Cogeval. Comisario General Exposición;
Alice Thomine. Comisaria y Conservadora Musee d'Orsay.

Producción y realización: CEMAV
